

楽しかった大菩薩嶺

山行日 2018年8月26日(日)

コース 松戸6:00=首都高・中央道=上日川峠8:40/8:55~福ちゃん荘
9:25/9:30~雷岩10:40/11:10~大菩薩嶺11:15~
さいの河原12:00/12:10~親不知ノ頭~大菩薩峠12:25/
12:40~福ちゃん荘13:20/13:30~上日川峠13:55=
大菩薩の湯=中央道・首都高=松戸20:00



この日の甲府の最高気温は38度の予報。不要な外出は避けるよう気象庁が呼びかけており、汗だくのツライ山行を覚悟してましたが、実際はのびやかな稜線をそよ風を感じながらさわやかに歩きました

当日参加者と人数に変更があり、急きょ2台に分乗をやめて1台の車に全員で乗ったため車内での会話も弾み、奇跡的に1台分だけ空いた駐車場にすっと止められました。

福ちゃん荘までは林の道でその先の唐松尾根では一瞬強烈な日差しを浴びましたが、雷岩まで来ると富士山と南アルプスの大展望に心を奪われ、眼下に広がる甲府市街は地獄の暑さでかわいそうだな、などとブラックな優越感にひたりました。

帰りの渋滞と体力の消耗を避けるために、石丸峠まで行かず大菩薩峠から福ちゃん荘に下りるコースに変更し、温泉に入って帰路につきました。

今回3名が初めての大菩薩嶺で、ハイキングの魅力がぎゅっと詰まったラッキーな一日を過ごすことができました。

リーダーの江原さん、長時間ひとりで運転してくださった川名さん、お世話になりました。ありがとうございました。